



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS  
LA HAYE**

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES  
PUBLICS ÉTRANGERS  
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

**DÉCLARATION**

**France, 14-11-2017**

Se référant à la déclaration faite par la Serbie, en date du 29 mai 2017, la République française souhaite notifier à l'ensemble des Etats contractants que, s'agissant des actes publics établis sur le territoire du Kosovo et nécessitant la délivrance d'une apostille en vertu de l' article 3 de la Convention supprimant l'exigence de la légalisation des actes publics étrangers , elle ne reconnaîtra comme authentiques que ceux de ces actes qui auront fait l'objet d'une apostille délivrée par les autorités compétentes désignées par le Kosovo, conformément aux dispositions de l' article 6 de la Convention.

La Haye, le 22 novembre 2017

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Légalisation No. 18/2017



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS  
THE HAGUE**

CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION  
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS  
(The Hague, 5 October 1961)

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

**DECLARATION**

**France, 14-11-2017**

*(Translation)*

Referring to the declaration made by Serbia on 29 May 2017, the French Republic wishes to notify all Contracting States that, with regard to public documents executed in the territory of Kosovo and requiring the issue of an Apostille under Article 3 of the Convention Abolishing the Requirement of Legalisation for Foreign Public Documents, it will recognise as authentic only those documents which have been the subject of an Apostille issued by the competent authorities designated by Kosovo, in accordance with the provisions of Article 6 of the Convention.

The Hague, 22 November 2017

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Legalisation No. 18/2017